

Info:

"Der aus Saarbrücken stammende Schlagzeuger Andreas Klein lebt und studiert in Amsterdam, wo

er in zahlreichen Ensembles tätig ist. Als gefragter Sideman gewann er verschiedene Jazzpreise und konzertierte europaweit auf verschiedenen Festivals, wie beispielsweise dem North Sea Jazz Festival.

[www.myspace.com/andreaskleindrums](http://www.myspace.com/andreaskleindrums)"

Ich hoffe das Portrait Bild ist ok, da ich leider aufgrund eines auf dem Flug zurück nach Europa abhanden gekommenen Koffers keinen Zugriff auf all meine digitalen Fotos habe.

VG

Andreas

